
Protokoll vom 20.04.2021 (4. Sitzung des AStA/ Sprecher:innen Rats) 

1.        Begrüßung. Formalien (Protokoll, Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung) 

2.        Zwischenstand Start-Up-Messe 

3.        Zwischenstand studentische Kulturförderung 

4.        Zwischenstand Aktionswoche Hass im Netz 

5.        Berichte Referate 

6.        Berichte AKs 

7.        Public Relations 

8.        Nightline  

9.        Teambuilding-Frage 

 

 

TOP 1: 

    Anwesenheit: Jonas, Valentin, Juri, Lorena, Simon 

    Protokollant*in: Jonas 

    Protokoll der 3.Sitzung vom 13.04.2021 einstimmig angenommen 

     

TOP 2: 

Simon Uhl: Treffen von ihm und Valentin mit Transferzentrum, Besprechung v.a. des fünf-

Euro-Businesswettbewerbs 

Valentin: Wettbewerb keine direkte Konkurrenz, eher Gründungsspiel     

TOP 3:  

    keine relevanten Neuigkeiten 

TOP 4:  

Valentin: Treffen am Freitag mit Leo (vom AStA: Er und Simon Uhl). Besprochen: Welche 

Gruppen sollen gefördert werden (v.a. Theatergruppen; werden am ehesten notwendige 

Ausnahmegenehmigung für Liveauftritte bekommen); außerdem Zusammentragen von 

verschiedenen möglichen Auftrittsorten      

TOP 5. Berichte referate 

Referat "Rechte Strömungen":  

Simon: Treffen letzte Woche; Vorträge mit 2 Schwerpunkten Antifeminismus und 

(christlicher) Fundamentalismus, evtl. Neue Rechte 

Referat BHN: 

Juri: Frage warum so wenige in der Gruppe sind,  nur selten sind Leute da zudem  viele 

Treffen. Es soll ein Forderungskatalog aufgebaut werden zum Thema Nachhaltigkeit,  

****kommt es so vor als würde das Referat dem AStA nicht wichtig sein. 

Alle Referate und unsere Sachen sollten mehr beworben werden, damit alle Wissen was 

abgeht.  

 

TOP 6: Berichte AKs 

Bericht: Leitbild Lehre: wurde im StuPa diskutiert, (FiNT Personen statt Frauen und eine 

Änderung im Absatz der Menschen mit Behinderung, einstimmig angenommen)  

AK Risikogruppe: Erfahreungen sollen geteilt werden, Sharepic geht bald raus, Ziel ist es 

auch das Sharepic an alle HSGs schicken, Umfrage soll bald starten,  

 

TOP 7: PR  

Valentin schlägt vor jede Woche einen kleinen Bericht über Instagram zu verschicken: zB wie 

es im StuPa passiert, es wird zu bedenken gegegben, dass wir zunächst mehr Followwer 

brauchen  

 



Ab nächster Woche beginnt es, und wir machen es jede Woche. Diskussion darüber wie alle 

Aks vorgestellt werden. 

Große Diskussion über mehr Aktivitäten und mehr Follower.  

Der Blog der Uni soll genutzt werden. 

 

TOP 8: Nightline 

Sie kümmern sich um Menschen die Probleme haben, und nun stellt sich die Frage ob wir 

diese Gruppe bewerben sollen.  

Vielleicht ging es doch um den Arbeitskreis psychische gesundheit  

Es werden bedenken geäußert. 

Es soll nur drauf aufmerksam gemacht werden egal ob eine Ausbildung vorhanden ist..  

 

Abstimmung: Sollen alle Hilfsangebote beworben werden, bzw darauf hingewiesen wird.  

Niemand ist dagegen.  

 

TOP 9: Sprachkultur  

Wir sollten alle darauf achte, dass wir gut miteiandner umgehen. 

 

 

 

 

 

 
 


